

卒業生から  
の  
メッセージ



令和5年度卒業

野崎 元明

(Ⅲ部 3年卒

硬式野球部)

尚美学園大学 進学

私は桐ヶ丘で硬式野球部や生徒会をはじめ、非常に多くの経験をし、成長することができました。入学当初は通学するのも一苦労で、勉強も必死についていき、友人関係も一から作りました。自分の生活リズムに合うように時間割を個別に作れる仕組みのおかげで、学校に前向きに通えました。自分のペースで頑張れることが自分にとって良かったです。

卒業生から  
の  
メッセージ



令和5年度卒業

原 麻結香

(Ⅰ部 4年卒 華道部・弓道部)

ヒコ・みづのジュエリーカレッジ 進学

私は4年卒でしたが、4年卒だと視野が広がって良いと思います。華道部や弓道部、文書デザイン検定など様々なことに挑戦しました。授業には休まず出席し、定期考査にも真面目に励んだことで、学力も身に付きました。進路には迷いましたが、先生方や家族の支えもありジュエリーの専門学校に決めました。時には休みながら、諦めず努力を続けることが肝心だと思います。

卒業生から  
の  
メッセージ

令和5年度卒業

谷畑 萌恵

(Ⅲ部 4年卒

女子バスケットボール部)

城西短期大学 進学

桐ヶ丘高校は、挑戦を後押ししてくれる縦横無尽な高校だと思います。私は引退まで学業と部活を両立することができました。そして、学校行事にも積極的に関わることもできました。これらの経験は、桐ヶ丘高校の仲間、先生方の協力なしではできなかったことばかりです。自由に過ごせる桐ヶ丘高校だから挑戦しやすく、その挑戦を応援してくれる環境で過ごせたことは、私にとって大切な思い出です。ゆえに、桐ヶ丘高校はみんなの居場所がある高校だと思います。